

DOI: 10.18572/1812-3791-2021-1-19-25

Активная роль суда в административном судопроизводстве

Августина Ирина Дмитриевна,

доцент кафедры арбитражного, гражданского и административного процесса

Северо-Кавказского института (филиал)

Всероссийского государственного университета юстиции (ВГУЮ (РПА Минюста России)),

федеральный судья в отставке,

кандидат юридических наук

avgustina1664@mail.ru

В статье анализируются отдельные нормы и институты административного судопроизводства, определяется соотношение активности суда и сторон в движении административного дела, в том числе при отказе от административного иска, соглашении о примирении сторон. Активность суда в административном судопроизводстве должна обеспечивать разумный баланс между публичными и частными интересами.

Ключевые слова: административное судопроизводство, активная роль суда в административном судопроизводстве, процессуальная защита прокурором прав и интересов других лиц.

The Active Role of Court in Administrative Proceedings

Avgustina Irina D.

Associate Professor of the Department of Arbitration, Civil and Administrative Law

of the North Caucasus Institute (Branch) of the All-Russian State University of Justice

(ARSUJ (RLA of the Ministry of Justice of Russia))

Federal Judge Emeritus, PhD (Law)

The article analyzes certain norms and institutions of administrative proceedings, the ratio of the activity of the court and the parties in the movement of an administrative case is determined, including in case of refusal of an administrative claim, an agreement on the reconciliation of the parties. The activity of the court in administrative proceedings must ensure a reasonable balance between public and private interests.

Keywords: administrative proceedings, the active role of the court in administrative proceedings, procedural protection of the rights and interests of others by the prosecutor.